

Info - Venezuela - L'opposition demande la médiation du Vatican

Author : Rédaction RC

Categories : [Eglise universelle](#)

Date : 9 juillet 2016



L'opposition du Venezuela demande la médiation du Vatican dans la crise qui frappe le pays. « *Nous estimons fondamentale la participation d'un représentant du Saint Siège et l'implication de plus d'ex-présidents* » a déclaré jeudi dans un communiqué la Table pour l'unité démocratique, le groupe des opposants à Nicolás Maduro. Le même jour, le président de la conférence épiscopale du Venezuela, Mgr Diego Padron, a affirmé que le gouvernement vénézuélien manquait "d'autorité morale pour appeler à un dialogue et à la paix", offrant les "bons offices" de l'Église pour favoriser une discussion. Cet appel risque de ne pas laisser le Vatican indifférent. Fin avril, le pape François lui-même avait écrit au président Nicolás Maduro, l'encourageant au dialogue avec toutes les composantes du pays. Et à plusieurs reprises, le cardinal Parolin, secrétaire d'état et ancien nonce apostolique à Caracas, n'avait pas caché la préoccupation du Saint-Siège.

[Lire](#) l'article sur Radio Vatican

[Lire](#) aussi les pénuries au Venezuela